

UPT SMPN 1 Bonebone Wakili Luwu Utara ke Tingkat Provinsi

Editor Jus - LUWUUTARA.GO.WEB.ID

Feb 20, 2023 - 19:41



Ketua Kwarcab Gerakan Pramuka Luwu Utara, Suaib Mansur, tak lupa memberikan apresiasi atas capaian luar biasa SMPN 1 Bonebone

LUWU UTARA - UPT SMP Negeri 1 Bonebone berhasil keluar sebagai juara umum Lomba Tingkat III (LT-III) Gerakan Pramuka Kwartir Cabang (Kwarcab) Luwu Utara 2023. Hebatnya, SMPN 1 Bonebone meraihnya dengan menyabet juara putra dan putri.

Atas hasil ini, SMPN 1 Bonebone berhak mewakili Kabupaten Luwu Utara pada lomba yang sama di tingkat provinsi. Ketua Kwarcab Gerakan Pramuka Luwu Utara, Suaib Mansur, tak lupa memberikan apresiasi atas capaian luar biasa SMPN 1 Bonebone tersebut.

“Selamat buat adik-adik UPT SMPN 1 Bonebone atas capaian ini. Insya Allah,

SMPN 1 Bonebone akan mewakili Kwardcab Luwu Utara ke tingkat provinsi,” kata Suaib, saat menutup secara resmi LT-III, Minggu (19/2/2023), di Lapangan Serbaguna Desa Sepakat, Masamba.

Suaib mengatakan bahwa tantangan berikutnya buat adik-adik UPT SMPN 1 Bonebone sebagai bekal mengikuti LT-IV Kwartir Daerah (Kwarda) Sulawesi Selatan adalah mempersiapkan diri secara matang, utamanya pada aspek mental, jasmani dan rohani.

“Semoga sikap pribadi yang tangguh, berkarakter, kreatif, juga ketahanan mental, jasmani, dan rohani adik-adik menjadi persiapan diri yang matang dalam menghadapi tantangan berikutnya pada LT-IV Kwarda Sulawesi Selatan,” ucap Wakil Bupati Luwu Utara ini.

Pada kesempatan tersebut, pria beralias SM ini, tak lupa menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi yang begitu tinggi kepada seluruh panitia serta pihak-pihak lain yang terlibat atas suksesnya penyelenggaraan LT-III yang berlangsung selama tiga hari tersebut.

“Kepada adik-adik panitia dan semua yang terlibat, terima kasih dan apresiasi yang tinggi saya sampaikan atas penyelenggaraan kegiatan ini. Semoga apa yang menjadi tujuan LT-III kali ini menjadi motivasi agar gerakan pramuka di Luwu Utara dapat meningkat,” ucapnya.

Dengan adanya peningkatan tersebut, mantan Kepala Dinas PUPR ini berharap akan timbul semangat sportivitas dan persaudaraan serta semangat membangun mental juara sebagai bekal generasi emas bangsa Indonesia yang berkarakter Pancasila,” tegas Suaib.

Adapun tema LT-III kali ini adalah CERIA, yang merupakan akronim dari Cerdas, Terampil dan Berkarakter. Diketahui, Semaphore Dance dan Tarian Kreasi Nusantara yang dipersembahkan SMPN 1 Sabbang Selatan menjadi pengisi acara pembukaan dan penutupan LT-III.

Berikut daftar juara putra dan putri LT-III Kwardcab Gerakan Pramukan Luwu Utara:

Putra:

1. UPT SMPN 1 Bonebone;
2. UPT SMPN 1 Baebunta Selatan;
3. UPT SMPN 4 Masamba.

Putri:

1. UPT SMPN 1 Bonebone;
2. UPT SMPN 1 Sabbang;
3. UPT SMPN 1 Tanalili.